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日本共産党釧根地区委員会は次の政策を発表しました。

　ＴＶｈが映らないと
の声を聴き早速調査。
阿寒町内の中継局の改
修ができていないのが原因と分かり
ました。議会で３度にわたって質
問、ついに改修を実現し、今年度中
には阿寒湖を除いて全世帯で視聴で
きるようになります。

　初当選以来、すべての定例議会
で欠かさず本会議の質問に立って
います。阿寒の地域要求もたびた
び取り上げてきました。道路や河
川、公園など、身近な問題もすぐ
に役場に掛け合うなど、地域で頼
りにされる政治家です。

　この3年間の一番大きな仕事は阿寒病院のことです。2011年、
突然、阿寒病院を民営化する動きが表面化、市長も12月議会で民
営化すると表明しました。「阿寒病院を考える会」のみなさんと
一緒に真冬に反対の署名活動、
短期間で有権者の過半数を突破
する署名が集まりました。
　議会でも毎回のように民営化
をやめるように質問、ついに一
昨年３月の議会で、民営化の手
法に重大な落ち度があることを
議会で告発、ついに民営化断念
に追い込みました。日本共産党
の議員と住民が一緒になって、
市政の流れを大きく変えた瞬間
でした。 民営化断念を報じる新聞各紙
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